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DO CURSO SUPERIOR DE TECNOLOGIA EM GESTÃO DA QUALIDADE - ORDINÁRIA

CR2110 - REALIZADA DIA 09 DE JUNHO DE 2021

Aos nove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, às dezesseis horas através do
sistema Office 365 Microsoft Teams, reuniu-se de forma remota o Colegiado do Curso Superior
de Tecnologia em Gestão da Qualidade do Setor de Educação Profissional e Tecnológica da
Universidade Federal do Paraná, situado na Rua Dr. Alcides Vieira Arcoverde, nº 1225, Curitiba
no Paraná. Essa reunião foi presidida pela Coordenadora do curso, Professora Carla Regina
Mazia Rosa, e secretariada pela servidora técnica Aline Marchalek Cueto. Estavam presentes
também os professores: Arnaud Francis Bonduelle, Guilherme Ricardo S. Souza e Silva, José
Elmar Feger e Thiago Corrêa de Freitas; as Professoras: Ayumi Nakaba, Daniele Cristine Nickel,
Dione Tinti e Zélia Freiberger. A discente Adriana de Godoy Milani e o discente Marcel Roberto
Correa de Matos. A presidente, Professora Carla Regina Mazia Rosa, iniciou o encontro às 16hs.

Informes

II – Homologações e Deliberações:

II1.Atas anteriores AB 2106, CR 2107, CR 2108 e CR2109:Processos nº 23075.019
609/2021-17, 023711/2021-17,025470/2021-41 e 026327/2021-76: Prof.ª Carla pergunta se
todos visualizaram as atas e diz que o Professor Guilherme solicitou uma alteração na Ata
CR2107 justificando sua ausência em função de estar participando de outra reunião com a
CEPED nesse dia e horário. Prof.ª Carla informa que fará essa alteração. Em votação todas as
atas: Aprovadas por unanimidade.

II2.Apresentação dos relatórios do Núcleo e Comissões: NDE; COE; CAF; COA; CSE e CSP.
Prof.ª Carla diz que serão apresentados os relatórios feitos pelas Comissões para o Colegiado
ficar ciente. Fala que o professor Guilherme fez o relatório do NDE o qual ela apresenta na tela. No
relatório consta que foram feitas as discussões sobre a extensão, debates sobre períodos
especiais, discussões e debates sobre o novo regimento do setor, debate e planejamento
estratégico do curso, revisão e avaliação das disciplinas para a SAAD, reformulação do curso
com elaboração da nova grade. Prof.ª Carla agradece todos os membros do NDE pela
colaboração.

Prof.ª Carla então apresenta o relatório do Comitê Setorial de Pesquisa e pede que o professor
Elmar fale sobre ele. Professor Elmar fala que como representante do Comitê de Pesquisa, faz a
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interface entre os cursos e a PRPPG e nesse período representou o TGQ e também esteve como
presidente do Comitê, representando assim o Setor também junto ao Comitê Assessor de
Pesquisa na PRPPG. Diz que além de fazerem a aprovação dos projetos de pesquisa também
iniciaram o “Café com Pesquisador” para incentivar os professores do Setor para atuarem nos
projetos. Fala ainda que esteve em uma reunião antes dessa com a PRPPG, onde foi
apresentado a quantidade de professores do Setor que atua na área de pesquisa, sendo em torno
50% dos docentes que tem projeto cadastrado.

Prof.ª Carla apresenta em tela o relatório da COE e pede que o professor Arnaud apresente.
Prof.Arnaud diz que se reuniram pelo menos 1 vez ao mês e exclusivamente de forma remota
durante a pandemia. Destaca que 12 estudantes foram contratados como funcionários, o que
representa 44% dos estudantes estagiando nesse período, sendo então um número significativo.
Fala que a média fica sempre entre 9/10 estágios em andamento sendo a duração média em
torno de 800 horas. Diz ainda que uma situação interessante é o valor da bolsa agora na
pandemia que chegou a R$10,21 hora, superando os R$10,13 hora de 2016 que era o valor
máximo que tinha sido atingido.

Prof.ª Carla coloca na tela o relatório, que será apresentado pelo Prof. Elmar, da CAAF. Prof.
Elmar diz que 42 alunos solicitaram a validação das horas formativas, sendo que 21 tiveram as
atividades totalmente validadas, e o restante ficaram com a avaliação parcial pois ainda não
atingiram a carga máxima. A maior parte dos alunos entrega certificados de cursos, sendo cerca
de 47%, outros 15% de estágios, 13% trabalhos na área e 5% trabalho voluntário.

Prof.ª Carla pede que o professor Arnaud apresente em tela o relatório da COA. Prof. Arnaud
comenta que o TGQ não tinha uma Resolução oficial e em outubro de 2020 foi feito um
levantamento geral de todos os estuantes ativos que precisariam de atendimento. Fala que é feito
o atendimento de 1 aluno por semana, sendo atendidos os alunos retidos que estão a mais de 3
anos no curso. Destaca que nesse período de pandemia esse número foi caindo, pois os
estudantes aproveitaram a oportunidade para colocar as disciplinas em dia. Atendem também os
alunos que tem risco de ficar por não participarem das disciplinas agora, ou pelo número de
reprovações. Prof.ª Carla diz que a finalidade do COA é de fazer com que os alunos não fiquem
retidos e consigam terminar o mais rápido possível, então a ideia é de que eles aproveitassem
essa oportunidade da pandemia em que o tempo do calendário não estava contando para colocar
em dia. Diz que essa oportunidade foi melhor aproveitada por aqueles que já estavam com o
curso atrasado, os que ainda vão ter problema os alunos não aproveitaram muito esse tempo de
calendário suspenso. Prof. Arnaud destaca que 6% dos estudantes concluirão o curso em apenas
2 anos. Todos os relatórios são colocados em votação: Aprovados por unanimidade.

Prof.ª Carla diz que ficou para essa reunião verificar e decidir quais professores iriam se
voluntariar para participar da Comissão de Orientação Acadêmica-COA e também do Núcleo
Docente Estruturante- NDE. Prof.ª Carla pergunta se algum docente teria interesse de participar,
pois nesse momento estão ela e o professor Arnaud e talvez fosse interessante ter mais um
membro. Nenhum docente se manifesta. Então será mantido o Prof. Arnaud e a Prof.ª Carla na
Comissão de Orientação Acadêmica-COA.

Prof.ª Carla fala então sobre o Núcleo Docente Estruturante- NDE, onde hoje os membros são os
professores: Arnaud, Carla, Elmar, Guilherme e Dione. Prof.ª Carla pergunta se algum docente
gostaria de voluntariar a participar do NDE. Prof. Elmar diz que se for possível sair para participar
do NDE de outro curso, ele gostaria. Professor Guilherme comenta também que se outro
professor entrasse no NDE poderia sair, pois já participa do NDE do curso de TGP. Prof. Arnaud
diz que é importante a renovação dos membros e que é necessário ter pelo menos 5. Professor
Elmar diz que pode ficar então se não tiver outros interessados. Prof. Carla pergunta ao Prof.
Thiago se ele teria interesse de participar. Prof. Thiago pergunta o que os demais esperam dele
no NDE. Prof. Arnaud diz que um olhar diferente, ajudando com novas contribuições. Prof. Thiago
então aceita participar e diz que a experiência que está tendo no TGQ está sendo bastante
positiva e que então esse é o momento de entrar com essa contribuição. Prof. Guilherme então diz
que pode sair. Então o Núcleo Docente Estruturante - NDE fica com os seguintes membros:
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Arnaud, Carla, Elmar, Dione e Thiago. Colocado em votação a Comissão de Orientação
Acadêmica-COA com Prof. Arnaud e a Prof.ª Carla e o Núcleo Docente Estruturante- NDE com
Arnaud, Carla, Elmar, Dione e Thiago: Aprovados por unanimidade

II3.Exame de Adiantamento de Conhecimento: discente Flávia Caroline Ferreira
Maciel(GRR20204575) -Ética Profissional(GQ304),discente Caroline Dias
Bento(GRR20176932)-Metrologia(GQ341) e discente Beatriz Cristina Pereira
Fernandes(GRR20170087)-Metrologia(GQ341)- Prof.ª Carla fala que em reunião anterior já
havia sido conversado a respeito da solicitação da discente Flávia Caroline Ferreira Maciel para a
disciplina de Ética Profissional e apresenta em tela a justificativa onde diz que: “Gostaria de
solicitar o adiantamento dessa matéria por já ter conhecimento sobre ela.” Prof.ª Carla diz que foi
tentado contato com a aluna de todas as formas porém não houve retorno, sendo assim a
justificativa continua sendo a mesma. Professor Arnaud relembra o que foi comentado na reunião
anterior sobre a questão de mesmo com essa justificativa a aluna ter o direito de fazer a prova e
assim ver como se sai. Carla relembra que isso foi comentado pelo professor Elmar, em que
mesmo o aluno não tendo uma justificativa forte, vai ter a oportunidade de provar o seu
conhecimento na prova. Em votação: Aprovado por unanimidade. A Prof.ª Carla fala então a
respeito da solicitação da discente Caroline Dias Bento para a disciplina de Metrologia e
apresenta em tela a justificativa da aluna. A discente encaminhou um certificado de curso que
realizou de Metrologia, além de ter realizado, através de apoio voluntário do professor Thiago
Corrêa de Freitas, 5 encontros online para reforço de conteúdo. Prof.ª Carla aproveita para já
agradecer ao professor Thiago a disponibilidade de ajudar, de foma voluntária, as alunas Caroline
e Beatriz. Em votação: Aprovado por unanimidade. Prof.ª Carla comenta nesse momento a
respeito da solicitação da discente Beatriz Cristina Pereira Fernandes para a disciplina de
Metrologia e apresenta em tela a justificativa da aluna, que é a mesma da aluna Caroline. Sendo
que a aluna encaminhou o certificado de curso que realizou de Metrologia, além de ter realizado,
através de apoio voluntário do professor Thiago Corrêa de Freitas, 5 encontros online para reforço
de conteúdo. Em votação: Aprovado por unanimidade.

III – Palavra livre- Prof. Dione pergunta sobre o prazo para a entrega dos certificados de curso
EAD, pois teve problemas para emissão. Prof. Arnaud fala para prof. Dione encaminhar a ficha 2
com a carga horária EAD já prevista e posteriormente entregar o certificado. Prof.ª Carla sugere
que seja feita a ficha 2 com “espelho”, onde em uma é prevista a carga EAD e na outra não.

Nada mais havendo para tratar, a Presidente Carla Regina Mazia Rosa deu por encerrada a
reunião, a qual foi lavrada a presente ata pela servidora técnica, Aline Marchalek Cueto, e será
assinada por todos os presentes na reunião.

Documento assinado eletronicamente por CARLA REGINA MAZIA ROSA,
COORDENADOR(A) DE CURSO DE GRADUACAO (CURSO SUPERIOR DE
TECNOLOGIA EM GESTAO DA QUALIDADE) - SEPT, em 04/08/2021, às 11:54,
conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por MICHAEL ANDREW SCHAFFER CHAGAS,
ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO, em 16/08/2021, às 22:30, conforme art. 1º, III, "b", da
Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por JOSE ELMAR FEGER, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 17/08/2021, às 08:58, conforme art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por AYUMI NAKABA, Usuário Externo, em 17/08/2021,
às 09:42, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por DIONE LORENA TINTI, PROFESSOR DO
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MAGISTERIO SUPERIOR, em 17/08/2021, às 11:40, conforme art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por THIAGO CORREA DE FREITAS, PROFESSOR
DO MAGISTERIO SUPERIOR, em 17/08/2021, às 13:12, conforme art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

A autenticidade do documento pode ser conferida aqui informando o código verificador 3591221 e
o código CRC 2F05C62E.

Referência: Processo nº 23075.029251/2021-31 SEI nº 3591221
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